
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 
 
 
 

 

 
 

 

皆さん、こんにちは。本日は年次総

会があります。次年度に向けて、決め

なければならないことがありますが、

慎重審議をよろしくお願いします。 

本年度は、早くも折り返しにさしか

かりました。各委員会の委員長の皆様

には、前半を反省し、次のステップを

考え、そして、行動に移してしていた

だきますようお願い申し上げます。 

委員会報告 

地区ポリオプラス小委員会 

 故金正司 

 12 月 2 日、東濃グループの IM が行

われ、ポリオ募金の協力要請がありま

した。パネル、ベスト、募金箱のセッ

トを用意、約 30 分で 5 万円の募金と

なりました。 

 

出席向上委員会 委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12 月の第 1 例会は、年次総会開催日。

つきましては 100％出席率を目指して

いましたが、今回も3名の欠席があり、

87.5％でした。来年 1 月 9 日の第 1 例

会もチャレンジしたいと思いますの

で、再度のご協力よろしくお願いいた

します。 

 また、当委員会主催にて、入会年度

の浅い会員との情報交換会を次のよ

うに開催いたしますので、ご予定願い

ます。 

開催日時：平成 29 年 12 月 18 日（月） 

午後６時３０分～ 

開催場所：「コア」 

会費：3,000 円（役員・委員） 

その他は無料 

参加予定者：渡辺・田中・森・田邊 

秋保・森井・故金・長井・篠田 

安藤（篤）・安澤・安藤（敬称略） 

 

 以上 13 名 

※出欠状況に変更などありましたら、

速やかに安藤までご連絡願います。 

年次総会 

≪新理事役員挨拶≫ 

次年度会長 長井義夫 

 次年度、会長をさせていただきます

長井です。次年度一年間お世話になり

ます。よろしくお願いいたします。 

＜次年度に向けて＞ 

2017 年 7 月より渡辺会長、田中幹

事の岐阜中ロータリークラブの活動

が開始され、もう半期を過ぎようとし

ております。私も会長エレクトとして

少しずつ準備を始めております。 

幹事を経験してはおりますが、14、

5 年前でほとんど忘れておりますので、

思い出しながら始めております。現在

は、市橋次期幹事、森次期副会長の手

助けを受けながら、少しずつ準備に入

っております。今年度が始まってから

は会長エレクトとして参加する行事

も増え、三重県伊賀市で開催されまし

た地区大会や、津市で開催されました

国際ロータリー財団のセミナーにも

参加させていただき、少しずつ勉強を

始めているところです。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 12 月 12 日(火) 

第1261回例会 第1179号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席21名 87.50％ 

[行事]『年次総会 

 新理事役員挨拶』 

担当 幹事

第１２６０回 

平成２９年１２月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２６２回 

平成２９年１２月１９日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] クリスマス同伴夜間例会 

担当 親睦

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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第 29 期 2018-19 年度 理事役員 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

副 会 長 森  益 男 

会長エレクト 大 橋 哲 也 

会 計 安 田 高 志 

直 前 会 長 渡 辺 成 洋 

直 前 幹 事 田 中  稔 

S . A . A . 大 島 康 之 

職 業 奉 仕 安 藤 元 一 

社 会 奉 仕 若曾根広康 

国 際 奉 仕 森 井 脩 次 

青 少年奉仕 故 金 正 司 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

篠田たつゑ君 

 夫人の会で香港・マカオの旅に行っ

てきました。ありがとうございます。

大変楽しかったです。 

伊藤善男君 

 家族葬で行いましたので、皆様方に 

ご連絡しなくて誠に申し訳ございま

せんでした。南無阿弥陀仏。 

★誕生日おめでとうございます★ 

故金正司君 

 今日 5 日 69 歳の誕生日です。両親 

にご先祖に、感謝いたします。 

PI 委員長のつぶやき 

本日は例会後に理事会が開催されま

した。市橋さん主導のサッカーイベ 

ント「第 1 回岐阜中ロータリークラ

ブ ポリオ チャリティーカップ 少

年サッカー大会」の概要がまとまっ

てきました。青少年育成と社会貢献

（＝ポリオ募金）を同時に行える素

晴らしい企画だと思います。対外的

にも今後の岐阜中クラブの中核的な

活動となりそうな予感がしますね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 29 期 2018-19 年度 理事役員一同 

日　時： 平成29年12月5日（火）13：30 終了時間：15：00

場　所：

【審議事項】

その他

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時： 平成30年1月9日

場　所： 岐阜都ホテル

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安田高志、市橋英二、田邊雅範、大島康之、
安澤嘉嵩、秋保賢一、長井義夫、故金正司、大橋哲也、安藤元一、森益男

勝野和夫、篠田たつゑ、加納永一朗

第６回理事会議事録

【協議報告事項】

①大会主催者として最低限の保険加入をする。

③例会変更をして全会員が参加する。

第１号議題：
12・1・2月のプロ
グラムの件

第２号議題：

②RCとしては責任を負いかねる等、責任を回避すべく一文を入れておく。チャリティーサッ
カー大会の件

第１号議題：

節分例会の件

①船のチャーターを夜とする予定。

②現地集合、現地解散とする。

④ポリオ募金は能動的な募金はせず、募金箱などを設置する。

第２号議題： 観桜例会

岐阜都ホテル

①３RC合同例会という名称に変更している。

③節分例会ではないので年男のお祝い記念品を廃止している。

④アトラクションは渡辺会長所属のバンドに依頼した。

①1/23はグループ分けして新入会員の増強について話し合う場にする。

②1/30は外部講師として岐阜大学准教授の久保様を招いてお話しいただく。

②ガバナー補佐ではなくパストガバナーのあいさつとする。


